

La Fundació PIMEC impulsa el uso del catalán entre las pymes del Vallés Occidental

Se presenta la guía MICROCAT, que incluye la normativa lingüística y de buenas prácticas para implantar a las empresas con el propósito que sean socialmente responsables en el ámbito lingüístico

Terrassa, 22 de diciembre de 2023. La Fundació PIMEC ha celebrado al Vapor Universitari de Terrassa, con la colaboración de PIMEC Vallés Occidental, una jornada sobre el uso del catalán a las pymes, planteando la cuestión: ¿estás al día de la normativa lingüística a tu empresa? El objetivo del encuentro ha estado presentar la guía MICROCAT entre los empresarios y empresarias del Vallés Occidental para que conozcan en profundidad las claves y buenas prácticas de la implantación efectiva de la normativa lingüística a sus empresas.

La Fundació PIMEC impulsa el uso del catalán entre las micro, pequeñas y medianas empresas para promover que sean socialmente responsables, también en el ámbito lingüístico. Además, mujer respondida a todas las dudas sobre normalización lingüística y en referencia a la legislación vigente, a la vez también de explicar cómo obtener los recursos para estar en el día en la normativa lingüística y evitar potenciales sanciones.

Durante la jornada, que ha contado con **Montserrat Caupena**, regidora delegada de Ocupación, Consumo y Políticas Lingüísticas del Ayuntamiento de Terrassa y **Teresa García**, directora de Dinamización, Asesoramiento y Voluntariado por la Lengua, se ha realizado una dinámica interactiva para evaluar el nivel de conocimiento de las empresas respecto a la normativa vigente. La sesión ha ido a cargo de **Laia Llinas**, antropóloga lingüística, intérprete y colaboradora de la Fundació PIMEC, **Júlia Gómez**, responsable del Área de Apoyo al Empresariado de la Fundació PIMEC y **Anna Prunés**, coordinadora de dinamización, asesoramiento y voluntariado por la lengua del CNL de Terrassa y Rubí.

Júlia Gómez ha destacado que “con MICROCAT mentorizamos el uso del catalán y acompañamos a las mipimes y personas autónomas en el fomento de la responsabilidad lingüística como acción de responsabilidad social empresarial alineada con los ODS 8,11 y 17”.

Fundació PIMEC

La Fundació PIMEC ordena su marco de trabajo en dos grandes pilares: por un lado, la Emergencia Social/Personal con la Segunda Oportunidad como punto principal de la inclusión, contando con el programa emppersona y la ayuda a las personas de más de 45 años para que puedan encontrar trabajo. Y, por otro lado, y como segundo pilar, la Sostenibilidad, la Salud y la Emergencia Climática con diferentes ámbitos de actuación donde la pyme y la nueva ruralidad con la mujer, la innovación y la tradición configuran el centro de la acción; las micro, pequeñas y medianas empresas y el enfoque hacia la sostenibilidad constituyen la apuesta llena por la RSE, los ODS y la adaptación climática; y el concepto “emprendidas saludables” estructura la actuación hacia la salud mental y la lucha contra las enfermedades medioambientales.

Departament de Comunicació:

premsa@pimec.org

934964500